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Mari Swa: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que
hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. Esta información puede verse como ciencia
ficción o como mejor lo vea el espectador y la publico únicamente con fines de
entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos
para ver... que vea.

Probablemente no tenga que decir estas siguientes palabras a aquellos de ustedes
que me conocen bien y desde hace algún tiempo, así que esto es principalmente
para las personas nuevas en mi canal. No me gusta difundir miedo y preocupación y
mensajes que bajen su vibración, prefiero empoderarlos a todos recordándoles
quienes son realmente y todo lo que son capaces de hacer, incluso, o especialmente,
frente a los fuertes desafíos paranormales. Así que, además de darles esta no tan
buena noticia, también les diré que pueden hacer al respecto, porque no están
indefensos, ni mucho menos.

Es difícil hablar de este tipo de temas aquí en YouTube porque todo está muy
censurado y controlado, así que me encuentro eligiendo mis palabras con cuidado y
usando rodeos cuando podría ser mas directa. 

Los poderes que controlan la Tierra desde el interior del planeta siempre han
realizado todo tipo de rituales para traer las entidades oscuras del bajo astral al
mundo de los vivos, principalmente para su propio beneficio, intercambiando
derechos de paso al mundo material en busca de favores que en su mayoría implican
obtener más poder y dinero, entre otras innumerables cosas que quieren, y esto no
es ninguna novedad. 

Pero, desde el eclipse solar del 8 de Abril de 2024, hemos detectado una gran oleada
de actividad del bajo astral que invade el mundo de los vivos, o reino existencial
material en la Tierra. Hemos detectado esto de dos maneras principales, o utilizando
dos métodos. 

El primero es el uso de equipos de sensores altamente sofisticados instalados en la
punta de la nariz de nuestras principales naves estelares y naves de caza, así como
en nuestros drones de 110 centímetros. El segundo es la observación y análisis de
los informes de observación encontrados en la web en la Tierra. 

Somos plenamente conscientes de que la mayor parte de lo que se publica en
internet es falso, ya que las historias de "creepypastas" se están volviendo cada vez
más populares. Pero, esto en sí mismo es indicativo de que la actividad de las
entidades interfiere con la percepción y los valores humanos, obligándolos a actuar a
favor de manifestar más de lo que les gusta y quieren, trayendo todas esas cosas a
la realidad de la humanidad.

En ese caso, también se podría argumentar que estoy haciendo lo mismo al
contarles todas estas cosas, pero creo firmemente que la ignorancia y la firme
creencia de que todos estos temas paranormales son inventados e irreales no son
suficientes para evitar que esas entidades interfieran fuertemente con la vida de
cualquier persona. Muy al contrario, como lo ha demostrado la evidencia, quieren que



la humanidad piense conscientemente que no existen y que solo pertenecen al
ámbito de la ciencia ficción para evitar que la humanidad desarrolle estrategias y
acciones contra ellos. Todo ello haciendo también que la humanidad crea en ellos, o
sea consciente de ellos, lo justo para favorecer una explotación eficiente de la
energía, así como hacer que la humanidad y su creatividad se manifiesten más de
ellos y de lo que quieren. 

Recuerden que todas esas entidades del bajo astral tienen poco o ningún contacto
directo con la Fuente, por lo que deben confiar en la creatividad y la capacidad de
manifestación de personas y criaturas con una fuerte conexión con la Fuente, como
la parte de la humanidad que sí tiene un alma, excluyendo a los NPC, por supuesto,
que también son producto de la capacidad de manifestación de la humanidad. Ellos
por si solos no pueden manifestar su realidad deseada ni a ellos mismos, por lo que
necesitan humanos reales con alma que hagan todo eso por ellos. 

Estudiamos lo que encontramos en la web, aunque somos conscientes de que la
mayor parte de lo que pueden encontrar allí sobre encuentros y temas paranormales
es falso, o simplemente "creepypastas". Podemos filtrar todos esos eventos y cosas
falsas de las que creemos que pueden ser genuinas o reales, todo esto con algo de
práctica, además de saber qué buscar. Ustedes también pueden hacer esto con algo
de dedicación. Luego comparamos lo que encontramos en la web con los datos de
nuestros propios sensores y, aunque no siempre coinciden, muchas veces sí, y de
ahí sacamos nuestras mejores valoraciones y conclusiones. 

Ha habido un aumento muy elevado de actividad paranormal de todo tipo, pero
especialmente de avistamientos de entidades, incluidas las que pueden catalogarse
como demoníacas. Desde el eclipse solar del 8 de Abril, ha habido un gran número
de personas quejándose de actividad paranormal inusual y también de videos que
muestran actividad de entidades del bajo astral en todo el mundo, y aunque los
videos en si no prueban nada, como son muy fáciles de falsificar, las circunstancias
que los rodean no lo son. Por lo que aquí el discernimiento es muy importante a la
hora de tomar cualquier decisión si algo es real o no. Lamento decir que la
investigación paranormal no es una ciencia exacta.

Comparamos esto con los datos de nuestros sensores y coinciden. Ha habido un
fuerte aumento en la actividad de las entidades del bajo astral, detectadas por
equipos altamente sensibles que es comparable con lo que ustedes llaman un
interferómetro en la Tierra. Esto lo atribuimos directamente a los rituales de paso
realizados durante el eclipse, combinados con el uso de portales artificiales que
abren puentes entre ambas realidades, portales artificiales que en su mayoría están
ocultos a la vista, haciéndose pasar por equipos de investigación científica
extremadamente costosos. ¿Saben cuáles? Del tipo que prefiero no mencionar aquí.
También debo señalar que la mayoría de los portales artificiales están ocultos en
instalaciones subterráneas profundas, la mayoría de ellas bajo control militar. 

Personas de todo el mundo están informando, e incluso grabando en sus cámaras
digitales y teléfonos, lo que llaman presencias y movimientos demoníacos alrededor
de sus hogares y los edificios donde trabajan y dicen que esto está ocurriendo
principalmente después del eclipse y en espacios donde ese tipo de actividad nunca
antes se había reportado. Personas de todo el mundo informan de las mismas cosas
una y otra vez y personas que no están conectadas no se conocen, por lo que no
podrían haber acordado decir las mismas cosas.



La gente comparte a través de internet todo tipo de apariciones, actividades de seres
sombra, fantasmas, incluidos los de carreteras y caminos, filman el movimiento de
objetos, sombras extrañas y criaturas con formas extrañas, que no pueden atribuirse
a fallos de la cámara y que serían bastante difíciles de falsificar. También informan
que en sus fotografías habituales aparecen cada vez con mayor frecuencia criaturas
extrañas o personas con rostros demoníacos.

El público en general comparte cada vez más incidentes paranormales de todo tipo
incluidos OVNIs y criptoanimales. Los investigadores paranormales humanos que
son conscientes de este aumento en la actividad paranormal en su mayoría
descartan esto como histeria colectiva. Pero, en mi opinión, incluso si este fuera el
caso, la aparición de dicha histeria colectiva también es indicativa de que algo
inusual está sucediendo. 

También soy perfectamente consciente de que las personas están conectadas a
través del inconsciente colectivo de la Tierra, donde sin saberlo se pasan su
información entre sí de forma telepática y esto también incluiría los precursores de la
histeria colectiva, como he explicado en otros videos. Pero incluso la historia
colectiva es un fuerte indicativo de que hay algún tipo de perturbación fuerte en el
campo telepático, inconsciente colectivo, de la Tierra. Pero no creo que esto sea un
caso de histeria colectiva, ya que los datos de nuestros sensores, que son bastante
concluyentes, muestran innumerables puntos críticos en la Tierra, donde el bajo
astral está cruzando hacia el mundo de los vivos. 

Esto se ve cuando una nave espacial o un dron dibuja un mapa de frecuencias en su
computadora, donde el rango de frecuencia que sabemos que pertenece al bajo
astral se superpone con el rango de frecuencia que sabemos que pertenece al
mundo material. Puedo describir esto con un gráfico donde varios picos de frecuencia
del bajo astral atraviesa la delicada barrera que separa el reino del bajo astral del
mundo material. Esos picos están presentes todo el tiempo, pero han aumentado
dramáticamente desde el eclipse del 8 de Abril. 

Cuando colocamos la ubicación de esos picos sobre un mapa tradicional, en su
mayoría corresponden a los lugares donde se espera que exista actividad
paranormal, como edificios abandonados, casas, nuevas y viejas, y lugares como
iglesias, antiguos monasterios, cementerios, estadios deportivos, edificios
gubernamentales, instalaciones militares, cárceles, e incluso cruces de carreteras y
otras áreas con gran cantidad de accidentes. 

No existe una barrera real entre el mundo astral y el mundo de los vivos, como he
explicado antes. Lo que separa ambos reinos, así como cualquier otro, es el rango de
percepción de las personas que habitan dichos reinos, y los acuerdos que tienen,
tanto personales como colectivos, son los límites de sus mundos. Lo que define un
reino son solo las ideas y la capacidad de sus habitantes para percibir y comprender
lo que los rodea, todo lo cual es solo un reflejo de su nivel de conciencia y un espejo
de quiénes son realmente. Y esto significa que todo lo que separa el mundo de los
vivos del bajo astral, o cualquier otro reino astral o celestial, son las ideas de cada
una de las personas, ideas que al final son cosas, porque toda materia se engendra
de conceptos sostenidos en la mente de quienes tienen alma y que las manifiestan
como parte de quienes son.

Los rituales de todo tipo, como los que usa el Cabal para convocar a entidades
oscuras, no son más que ideas, pero las ideas son cosas, como dije. Esos rituales



dan el permiso para pasar de un reino a otro, porque todo funciona con reglas, y las
reglas son nuevamente ideas, y las palabras también son cosas, ya que son una
forma comprimida de ideas acordadas y también tienen un gran poder,
especialmente cuando se combinan en un orden específico. 

Pero deben saber que las reglas y las ideas también existen en los reinos astrales y
como son más ligeros en general, menos densos que el mundo llamado material,
esas ideas y conceptos son más fuertes. Más en forma de una barrera material sólida
que impide a las entidades pasar de un lado al otro. 

Sin embargo, insisto en que tal barrera es solo de forma mental, solo basada en
ideas, y es precisamente por eso que puede superarse con palabras y más ideas,
especialmente cuando están vinculadas a percepciones y niveles de conciencia. Y
esto nos lleva a lo que pueden hacer al respecto.

En primer lugar, comprendan que hay una guerra muy real entre el bien y el mal en la
Tierra. En todas partes sí, pero es mucho más abierta en la Tierra. Es una guerra por
las mentes y los corazones de las almas allí encarnadas y también por las atrapadas
allí en los reinos astrales. Es una guerra de pensamientos y conceptos y de valores y
ética. Es por eso que el Cabal y sus controladores oscuros hacen todo lo posible
para confundir y engañar a la población humana, para que no puedan saber que es
real y que no, para que no puedan tener valores y éticas firmes.

La razón por la que están abriendo tantos portales, que no son más que puentes
entre reinos, puentes basados en ideas, es porque ven el lado bueno con más fuerza
que nunca. Necesitan traer tantos demonios y entidades oscuras del bajo astral como
puedan al mundo y a la percepción de los vivos para contrarrestar el buen trabajo
que todas ustedes, queridas semillas estelares, están logrando. A medida que la luz
se eleva, también lo hace la oscuridad para igualarla y viceversa también. Esta es
una ley para cualquier reino limitado por la percepción de la dualidad. 

Ustedes se encuentran lejos de estar indefensos y es por eso que ellos deben
convocar toda la ayuda demoníaca que puedan. Les temen a ustedes y por eso
ustedes nunca deben temerles, porque el miedo es su arma, no la de ustedes. No
confundan la precaución y la prudencia con el miedo.

Hay mucho peligro en todo esto, pero nada que ustedes no puedan manejar. Como
hay peligro en todo esto, no se mezclen ni se metan con cosas que no entienden, así
que aléjense de todo tipo de rituales dudosos u oscuros. Deben saber que no son
entretenimiento y no son inofensivos. Inundan los medios de comunicación con
rituales de todo tipo, especialmente en películas, series y música, pero no solamente,
porque incluso los símbolos de muchos de sus corporaciones contienen significados
y rituales. Lo hacen no solo para normalizar los rituales y lo demoníaco con la mayor
parte de la población, por exposición repetitiva, sino también porque dan paso a
entidades de bajo astral por encima de las personas que gustan y que están
expuestas a todo esto.

Si tienes una entidad o fantasma en tu casa, no interactúen con él a menos que sea
absolutamente necesario, y es en este momento cuando deben ser firmes con él,
diciéndole a la entidad que saben que está allí y que no están de acuerdo con su
presencia ya que el mundo de los vivos no es lugar para un espíritu. Los espíritus
amistosos y los fantasmas existen, pero son raros y están muy separados, por lo que
lo que tienen allí probablemente sea algo que definitivamente no quieran cerca de



ustedes. 

Las almas buenas tienden a ir al más allá y seguir su propio camino. Por eso son las
oscuras las que quedan atrapadas entre mundos. Son las que tienen mucho odio y
mucho resentimiento, las que se quedan atrás o las que eligen quedarse detrás en el
oscuro bajo astral. Esos son embaucadores y mentirosos, así que no crean lo que
dicen ni lo que les hacen pensar a ustedes, aunque también puedan hacer una que
otra buena acción, porque puede ser solo una estrategia manipuladora. Pero, en
general, no los convoquen, porque lo que sucederá seguramente no será bueno y
recuerden que ellos también pueden hacerse pasar por otra persona, por ejemplo un
ser querido con el que están intentando contactar. Hacen eso todo el tiempo, te
hacen creer que son otra persona.

Y, por favor, recuerden, nunca jamás etiqueten ni den un nombre a un fantasma, ya
que está también es una forma sólida de darle el derecho de paso. Este no es un
juego divertido y puede salirse de control rápidamente y si eso sucede, será muy
difícil para ustedes obtener ayuda ya que la ciencia y la sociedad modernas todavía
están en el nivel de pensar que todo esto es irreal, bajo la tonta excusa de que no
hay pruebas, cuando en realidad si hay pruebas de lo paranormal y su actividad por
todas partes y por toda la Tierra y esto es bastante evidente para quien tenga ojos
para ver. Este tema continuará pronto. 

Como siempre, gracias por ver mi video y por darle like, compartirlo y suscribirse para
obtener más información, y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu


